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Aos vinte e seis dias do mês de julho de dois mil e treze, às 08h30min, na Faculdade de 1 

Agronomia Eliseu Maciel (FAEM), na Sala da Direção, reuniu-se o Conselho 2 

Departamental (CD) da FAEM, sob a coordenação do Prof. Ledemar Carlos Vahl, com a 3 

presença dos seguintes conselheiros: Prof. Ledemar Carlos Vahl – Presidente do CD, Prof. 4 

Eduardo Gonçalves Xavier – Vice-Diretor da FAEM, Prof. Fioravante Jaekel dos Santos – 5 

Chefe do Depto. de Engenharia Rural, Prof. Henrique Andrade Furtado de Mendonça – 6 

Chefe do Depto. de Ciências Sociais Agrárias, Prof. Paulo Celso de Mello Farias – Sub-7 

Chefe do Depto. de Fitotecnia, Prof. Otoniel Geter Lauz Ferreira – Chefe do Depto. de 8 

Zootecnia, Prof. Celso Medina Fagundes – Sub-Chefe do Depto. de Ciência e Tecnologia 9 

Agroindustrial, Prof. Rogério Oliveira de Sousa – Sub-Chefe do Depto. de Solos, Prof. 10 

Volnei Krause Kohls – Rep. dos Prof. Associados, Prof. José Carlos Fachinello – Rep. dos 11 

Prof. Titulares, servidores Eduardo José Costa Pereira Duval e Gilson Vega – Rep. dos 12 

Técnicos-Administrativos, Alunos Renan Navroski, Laís da Silva Cardoso e Germano 13 

Ehlert Pollnow – Rep. dos discentes. Havendo quórum, o Prof. Ledemar Vahl colocou em 14 

apreciação a pauta da reunião. 1. APROVAÇÃO DA ATA 08/2013. A ATA 08/2013 foi 15 

aprovada por unanimidade. 2. SOLICITAÇÃO DE REDISTRIBUIÇÃO DA PROF.ª 16 

ISABEL LAGO. O Prof. Ledemar Vahl relatou o processo 23081.008818/2013-46 que 17 

trata da redistribuição da Prof.ª Isabel Lago da UFPel para a UFSM, o processo foi 18 

aprovado pelo CD. 3. PROJETO PRO-EQUIPAMENTOS. O Prof. Ledemar Vahl 19 

relatou o edital Pró-equipamentos da PRG, que trata de um projeto que cada curso de 20 

graduação poderá fazer, com um valor de até 40 mil reais (para equipamentos de 21 

laboratório e bibliografias). Relatou ainda o memorando 03/2013 da Pró-reitoria de 22 

Planejamento que solicita detalhamento dos gastos através do Programa Reuni no período 23 

de 2008 até 2012. 4. PROCESSO DE CONSULTA PARA DIREÇÃO DA FAEM. A) O 24 

Prof. Ledemar Vahl relatou ter conversado com o Magnífico Reitor da UFPel, Prof. Mauro 25 

Augusto Burkert Del Pino, e que após consultar a procuradoria jurídica da UFPel, o mesmo 26 

informou ao Prof. Ledemar Vahl que o processo de consulta pode ser feito normalmente, 27 

tratando a situação como uma antecipação de término da gestão. Após alguns 28 

questionamentos dos membros do CD sobre os tramites do processo, o CD sugeriu que seja 29 

solicitado ao Magnífico Reitor um documento oficial confirmando a legalidade do 30 

processo. B) Em votação, o CD decidiu que a consulta será paritária (com 11 conselheiros 31 

a favor do voto paritário e 4 a favor do voto universal); ficou decidido também que o total 32 

de votos será o número total de alunos matriculados, e professores e servidores ativos e que 33 

o voto será presencial. C) Foi eleita no CD a comissão organizadora da consulta à 34 

comunidade acadêmica, sendo os seguintes membros: Prof. Fioravante Jaekel dos Santos, 35 

servidor Eduardo Duval (presidente) e o discente Antônio Neto (DZ/FAEM). Ficou 36 

estabelecida a data de 28 de agosto de 2013 para que a comissão entregue o resultado da 37 

consulta. 5. OUTROS ASSUNTOS. A) O Prof. Henrique de Mendonça solicitou ao 38 

diretor uma solução para os Freezers que o Prof. Fábio Chaves do DCTA colocou no 39 

corredor, e que estão atrapalhando a circulação de pessoas. O Prof. Celso Fagundes 40 

informou que o Prof. Fábio Chaves e a chefia do DCTA obtiveram autorização verbal pelo 41 

diretor da FAEM para colocar os freezers no corredor. O Prof. Ledemar Vahl sugeriu que o 42 

DCTA colabore para encontrar uma solução para este problema. B) O aluno Germano 43 

Pollnow convidou a todos para prestigiarem a semana acadêmica da FAEM. C) O Prof. 44 

José Fachinello informou que em 2013 faz 40 anos que a FAEM conta com curso de pós-45 

graduação. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Ledemar Vahl agradeceu a presença de 46 

 



todos, dando por encerrada a presente sessão, da qual para constar, eu, Dário Knüppe, 47 

lavrei a presente ata. Pelotas, 26 de julho de 2013.xxxxxxxxxxx  48 




